

Alumnos del Mariátegui estudian a la intemperie

Torrencial lluvia destroza aulas prefabricadas

FLOR CÓNDOR

La torrencial lluvia que azotó la ciudad de Huancayo el jueves último en horas de la tarde, prácticamente destruyó ocho aulas prefabricadas que se instalaron provisionalmente en el campo deportivo del colegio José Carlos Mariátegui en Yanama, debido a los trabajos de construcción y remodelación de su sede institucional.

Los salones afectados, que es-



ESCOLARES viven un drama en plantel.

● Jhefryn Sedano

taban fabricados con palizales, costales de polietileno, plásticos y tripley, fueron despedazados por los granizos y la intensa lluvia que inundó las aulas y remojó las bases de las paredes de adobe.

AUTORIDADES CONSTATARON DAÑOS

Ante esta inseguridad, ayer en la mañana los alumnos de los ambientes destruidos se vieron obligados a sacar sus carpetas al

patio para continuar con sus labores académicas. Los daños y la inseguridad de los ambientes fueron constatados por las autoridades de la Ugel Huancayo, la Fiscalía de Prevención del Delito, Defensoría del Pueblo, Prefectura, Defensa Civil y la Ugel Huancayo.

A su turno, los directivos del plantel solicitaron el apoyo del Gobierno Regional y Defensa Civil para reforzar las aulas dañadas.